

# Du foot et des tifos, mais surtout de la solidarité

## MARSEILLE

**Les South Winners et l'association Renaissance ont illuminé les visages de plus de 600 enfants avec la première édition de leur opération « 1 KDO pour 1 minot ».**

**C**ontente comme papa lorsqu'elle l'Olympique de Marseille gagne», jubile Nadia, des étoiles plein les yeux, le sourire jusqu'aux oreilles ce mercredi. Son sac plein de jouets, elle vient d'assister au spectacle et à l'arbre de Noël organisé au Palais des Sports par les Winners et l'association Renaissance, œuvrant depuis

2013 pour la cause de l'enfance. « Une initiative qui ne peut que nous réjouir, nous parents, sans beaucoup de moyens, ne pouvant pas se permettre de gâter nos enfants », confie timidement sa maman. Comme cette famille venue de la Blancarde, près de 600 enfants des quartiers défavorisés de Marseille ont pu profiter d'un spectacle exceptionnel, fait de hip-hop, de chant et de pom-pom girls.

### Des jouets par milliers

Au centre du palais qu'ils ont pu occuper grâce à Samia Ghali, adjointe au maire de Marseille chargée des grands événements, le Père Noël et ses lutins accueillent les minots, excités comme jamais. Accompagnés de la Reine des Neiges, de Spiderman et de leurs

personnages Disney préférés, tous ont pu récupérer leurs cadeaux, récoltés avec l'aide de partenaires privés et publics, dont le sénateur communiste Jérémy Bacchi.

Casquette winners sur la tête, sweat Renaissance sur les bras, Franck Dumont prépare depuis deux mois cette opération. Sur place depuis 6h30 avec les bénévoles de l'association et les supporters, cet ancien des ultras entend bien multiplier ces actions de solidarité, avec l'aide de Renaissance. « La cause de l'enfance est la plus belle, nous avons le pouvoir, donc le devoir de les aider lorsqu'ils rencontrent quelconques difficultés », affirme-t-il, entre deux sollicitations. À côté de lui, Joël Fernandez, créateur et président de l'association, ne peut



**Le Palais des Sports de Marseille s'est transformé en géante maison du Père Noël, ce mercredi. PHOTO L.C.**

que se féliciter de cette première, alors que l'antenne marseillaise vient tout juste d'être créée. « Désormais nous allons unir davantage de forces encore pour venir en aide aux enfants

maltraités, malades, handicapés et défavorisés », a-t-il annoncé, promettant de nombreux projets culturels et solidaires pour l'année 2024. L.C.